



ASSOCIATION POUR LE SOUTIEN ET L'USAGE DE LA LANGUE FRANÇAISE

Personne morale constituée en 1986 sous le nom de Association des usagers de la langue française, en vertu de la III^e partie de la Loi sur les compagnies (chap. C-38)

Fondateur et président honoraire : Robert Auclair

CYCLISTE ENTRÉ EN COLLISION AVEC UN CÂBLE D'ACIER !

On aura tout vu au Québec. On a des câbles dangereux qui peuvent entrer en collision avec des cyclistes ou des automobilistes. Un adolescent circulant en véhicule tout-terrain sur une terre privée ne Beauce a percuté « un câble d'acier à l'horizontale » et il est mort à la suite de cet accident.

Le journaliste du Journal de Montréal a vu dans cet accident le résultat d'une collision. Pourtant, pour parler de collision, cela suppose le choc de deux corps en mouvement, de deux corps qui se rencontrent. En y pensant bien, peut-on entrer en collision avec un câble ? Dans le présent cas, l'adolescent a percuté un câble immobile, comme l'écrit avec justesse ce même journaliste dans une autre phrase de son article. Il aurait pu écrire également « a heurté ».

L'écrivain Albert Camus, Prix Nobel de littérature 1957, a écrit : « Les journalistes : les instituteurs du grand nombre. » Voilà une grande mission.

Robert AUCLAIR